

Un grupo de discapacitados reivindica mejoras para desplazarse por la calle sin obstáculos

20/09/2016



Esta mañana se ha realizado la Marcha Azul | Jesús Cruces.

Las asociaciones integradas en la Comisión Especial de Trabajo para Personas con Discapacidad **han recorrido uno de los trayectos de la Vía Azul** que va desde la sede de AMFI, en la Avenida de Chapí, hasta la Plaza Castelar. Se trata de una iniciativa de la Asociación de Minusválidos Físicos, AMFI, como uno de los itinerarios mejor adaptados para personas con problemas de movilidad.

Su objetivo ha sido la **reivindicación de una serie de mejoras para lograr la accesibilidad de estos colectivos**, dentro de los actos organizados con motivo de la Semana Europea de la Movilidad.

Una vez que ha finalizado el recorrido, los participantes han denunciado ante la edil de Medio Ambiente, Pilar Calpena, y la de Servicios Sociales, Alba García, las **carencias que presenta la ciudad en materia de accesibilidad**, como la **falta de guías en las rampas** para los invidentes, el **mal estado del suelo** para circular en sillas de ruedas y para los ciegos o el hecho de que todavía **falta que se pinten algunos espacios destinados al aparcamiento de las personas con problemas de movilidad**, como San Crispín, Pabellón Ciudad de Elda, Correos, cementerios, algunos colegios, Museo del Calzado, Fundación Paurides, Juzgados o el entorno al propio Ayuntamiento.

Seguidamente, la poetisa **Sacra Leal ha leído un manifiesto para pedir que Elda sea una ciudad accesible para todos**. También ha hecho hincapié en la necesidad de mejorar las condiciones para circular con los vehículos adaptados, además de pedir que las administraciones públicas cumplan la normativa garantizando la accesibilidad en igualdad de condiciones.



Sacra Leal ha leído un manifiesto reivindicando mejoras viales para

las personas discapacitadas | Jesús Cruces.

En su manifiesto, Sacra Leal ha pedido el uso del transporte público y la necesidad de mejorar las condiciones para circular con los vehículos adaptados, además de exigir que «las administraciones públicas cumplan la normativa garantizando la accesibilidad en igualdad de condiciones».

Para terminar, la poetisa ha dado a conocer el decálogo que habría que cumplir para alcanzar estos objetivos, que van desde la eliminación de barreras arquitectónicas a la elaboración de programas de sensibilidad y formación de personal, el respaldo a iniciativas para mejorar la accesibilidad, promover las representaciones teatrales accesibles, fomentar la lectura fácil para todos, el acceso al empleo público en igualdad de condiciones, el diagnóstico de la situación actual o la importancia de contar con personal de apoyo para una mayor autonomía de las personas dependientes, entre otras.